

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara dan pembahasan yang telah dilakukan dalam penelitian ini, dapat diambil beberapa kesimpulan penting mengenai resepsi khalayak terhadap thread mengenai keluarga Rafael Alun di akun X @logikapolitikid.

Pertama, wawancara dengan responden dari berbagai latar belakang menunjukkan adanya reaksi negatif dari masyarakat terhadap konten yang mengangkat isu korupsi dan gaya hidup mewah keluarga Rafael Alun. Masyarakat memandang kasus ini sebagai bukti nyata dari korupsi sistemik dan ketidakadilan dalam pemerintahan. Melalui analisis resepsi yang dilakukan, ditemukan bahwa faktor-faktor seperti latar belakang sosial, pendidikan, dan konteks budaya sangat mempengaruhi cara publik memahami dan merespons isu ini.

Kedua, resepsi khalayak ini mencerminkan ketidakpercayaan yang dalam terhadap integritas pejabat publik dan sistem birokrasi. Banyak komentar dari masyarakat menyoroti ketidakadilan ekonomi yang dialami oleh banyak orang di Indonesia, sementara sejumlah pejabat dinilai hidup dalam kemewahan yang tidak wajar.

Ketiga, thread @logikapolitikid berhasil membangkitkan kesadaran publik akan pentingnya transparansi, akuntabilitas, dan reformasi dalam pelayanan publik. Media sosial, terutama platform X, berperan penting dalam memobilisasi opini

publik dan menyuarakan tuntutan untuk perubahan yang lebih baik dalam tata kelola pemerintahan.

Keempat, kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah bahwa resepsi khalayak terhadap thread mengenai Rafael Alun menunjukkan adanya dorongan kuat dari masyarakat untuk melihat pemerintah bertindak lebih tegas dalam menanggapi kasus korupsi dan pelanggaran etika oleh pejabat publik. Hal ini mencerminkan harapan masyarakat akan adanya perbaikan substansial dalam tata kelola pemerintahan demi terciptanya keadilan sosial dan perlindungan terhadap kepentingan umum.

Secara keseluruhan, penelitian ini menggambarkan bagaimana media sosial dapat berperan sebagai alat untuk mempengaruhi opini publik dan menggerakkan perubahan sosial. Resepsi khalayak yang terungkap melalui wawancara dan analisis menyoroti pentingnya partisipasi publik dalam proses pembentukan kebijakan dan pengawasan terhadap pejabat publik demi mencapai tata kelola pemerintahan yang lebih baik dan lebih adil.

5.2. Saran

5.2.1. Saran Akademisi

Diharapkan peneliti selanjutnya dengan topik penelitian yang sejenis disarankan menggunakan metode dan pendekatan yang berbeda agar dapat menghasilkan data yang berbeda juga. Selain itu, diharapkan peneliti selanjutnya juga dapat menggali lebih dalam mengenai kajian topik pada penelitian ini agar kekurangan dari penelitian ini dapat lebih lengkap dan lebih baik lagi

5.2.2. Saran Praktisi

Untuk meningkatkan kualitas interaksi dan informasi di media sosial X, sebaiknya diadakan seminar dan kampanye edukatif yang bertujuan meningkatkan kemampuan masyarakat dalam memverifikasi informasi. Selain itu, perlu ada kerjasama antara pemerintah dan platform media sosial untuk mengawasi konten anonim dan menangani penyebaran hoaks. Pejabat publik juga perlu lebih transparan dalam melaporkan kekayaan mereka dan melakukan audit rutin yang dipublikasikan. Membangun komunitas online yang fokus pada penyebaran informasi edukatif dan positif dapat membantu menyeimbangkan akun anonim yang negative

